

Königsspiel in weihnachtlicher Atmosphäre



Sophie (9) ist zum ersten Mal dabei.

Foto: Brühl

43 Schüler nahmen am diesjährigen „Schach im Advent“ im Alberttreff teil. Das ist Rekordbeteiligung.

Die Organisatoren des alljährlichen Wettbewerbes „Schach im Advent“ sind hoch zufrieden: 43 Schüler aus acht Grund-, vier Mittelschulen und dem Gymnasium wetteiferten gestern in Großenhain um Preise und Urkunden. Vertreten waren Jungen und Mädchen aus zahlreichen Orten: von Ebersbach bis Ortrand, von Nünchritz bis Görzig. Turnierleiter Frieder Henker freute sich, dass so viele Schüler Spaß an dem königlichen Spiel finden und in Arbeitsgemeinschaften fleißig für den Wettkampf üben. 33 Teilnehmer wetteiferten in der Altersgruppe erste bis sechste Klasse. Die besten waren Paul-Lukas Gose aus Gro-

ßenhain, Tom Ille aus Ebersbach und Tom Weichold aus Ebersbach.

Zehn schachinteressierte Schüler traten in der Altersgruppe siebente bis zwölfte Klasse an. Hier holte sich Anne Pührer aus Steinbach den Sieg vor Martin Lehmann aus Neuseußlitz und Robert Stegmann aus Gävernitz. Nach dem Warmspielen wurden Partien im zehnbzw. zwanzigminütigen

**Weihnachten
naht. Noch**

12

**Tage bis
zum Fest**

Schnellschach gespielt. Den ganzen Nachmittag lang herrschte Anspannung und hartes Ringen im Saal des soziokulturellen Zentrums Alberttreff am Großenhainer Marstall. Am Abend konnten zahlreiche Eltern die Auszeichnung mitverfolgen. Die Preise waren Weihnachtsfiguren aus dem Erzgebirge. (SZ/krü)